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结束了周一下午的训练后，李圣龙没有耽误一点时间，直接驱车来到
东方体育日报社，准备投身到“上港时刻”直播带货活动当中。 以往球场上
越发成熟和霸气的上港歌王，到了直播带货现场也没有丝毫怯场，不仅现
场对着镜头向球迷们比心示爱， 还带来了自己的战靴和个人首张创作CD

作为义卖物品，一时间“龙哥大气”的弹幕刷屏……

丈夫在镜头前直播，妻子则在家里和众多球迷一样“拼手速”，对李圣
龙而言，参加“上港时刻”直播带货是一次全新的体验。 “非常好玩，也很有
趣，希望下次有机会还可以再来尝试。 ”他说。

“毕竟是第一次参加直播带货的活动，一上
来还是有点小紧张的，不过后面就慢慢放开
了。”聊起周一晚上自己的又一次处子秀，李圣
龙笑着说。事实上，为了这次直播效果，李圣龙
自己也做了不少准备。

训练结束直奔带货现场

周一下午，上港队照例前往源深体育场进
行训练，由于近期上海连番阵雨，基地内训练场
地需要适时维护，因此最近一段时间，球队经常
会分别往来于球场和世纪公园。进入夏季之后，
球队的训练时间也和往常一样安排在下午5点，
除了有伤在身的部分球员单独训练外，其余球
员包括几名外援都参加到合练当中。下午4点，
球员们陆陆续续抵达源深体育场，李圣龙自然
是其中之一，除了手持一些必要的装备外，他还
如约带来了自己个人第一张创作CD，这是他准
备好要带给球迷们的礼物。

这已经不是李圣龙第一次参加东方体育日
报与上港集团足球俱乐部联合举办的活动。2018
赛季末，球队成功夺冠，东体推出《冠军上港 荣
耀上海》的纪念画册，在首发仪式上，李圣龙就
和老大哥于海、吕文君一起前来助阵，并且还于
现场高歌一曲，“险些”将那场首发仪式变成自
己的粉丝见面会。这个平日里阳光帅气且充满
活力的大男孩，哪怕在面对一些自己尚未涉及
的领域时，也从不怯场，一如周一晚的女主播
Kelly所评价的那样：“原本以为他是一个酷酷
的，话也比较少的人，没想到一来直播间没多久
就进入状态，还不忘邀请队友们一起来抢宝贝
看直播，从中也能感受到队友之间的感情真的
很棒。”

直播前几天，李圣龙还特意问过记者，确认
自己抵达现场的时间，以及各个流程中自己需
要完成的细节，这样的认真态度和他在球场上
给人的感觉别无二致，也难怪会有球迷感叹：李
圣龙就是那种干一行像一行的宝藏男孩。

“送你一张我过去的CD”

由于先前需要训练，因此李圣龙抵达活动现
场时，直播已经开始，当然，从之后活动的进展来
看，所有人都意识到，一切等待均是值得的，毕竟
李圣龙带来了不止一件值得珍藏的宝贝。
“这张CD是在我24岁时创作并制作的，当时

一共只做了100张，做完之后，给以前的教练、队
友以及自己的朋友们送去不少，所以现在我自
己家里也基本没有了。”指着自己手中那张名为

《Hi SACRED》的专辑，李圣龙这样说
道。熟悉他的人都清楚，从很早以前开
始，李圣龙就习惯于在训练和比赛之
余，将个人内心的一些情感想法记录下
来，然后创作成歌曲，“其实断断续续地写
了很多东西，有些做成了歌，有些则没有。
主要也是记录一些自己成长过程中的点
点滴滴，加上我本身也比较喜欢音乐，后
来也会找一些朋友帮忙编曲。”
对于儿子在音乐方面的天赋，曾经作为沪

上足球名宿的老爸李龙海笑言：“儿子喜欢什
么我是随便他的，他妈妈倒是比较起劲，以前
家里人相聚的时候，这小子也会唱两句。”比起
创作，李龙海自然要更关心儿子在踢球方面的
进步，以前李龙海常说，等到儿子踢上主力后再
去现场观战。自上赛季起，这样的话显然经常要
被付诸于行动了。
与近几年里创造的《冠军的心》《Never give

up》以及《Go Rush》等歌曲不同，李圣龙在活动
现场带来的这张CD中，记录更多的是一个进入
一线队名单前的他，对于许多熟悉李圣龙的球
迷而言，这同样有助于他们更加了解和认识一
个曾经的他。值得一提的是，周一晚上现场，李
圣龙还现场清唱了几句《Hi SACRED》中的副歌
部分，而他如今的社交账号昵称，同样沿用了这
首歌的歌名。

一双承载“梦想”的球鞋

除了个人第一张创作CD，周一晚上的李圣

龙，还为球迷带来了自己的一双战靴，上面印有
他的名字和球衣号码，更重要的是，还印有五星
红旗的图案。对于从小就有着一颗报国心的李
圣龙来说，这双战靴的意义不言而喻。
“这双鞋对我来说非常有意义，在不久前我

们队和国家队的热身赛上，我就是穿的这双鞋
去比赛。”李圣龙说。在过去几次和记者的交流
中，李圣龙就曾谈及，自己一直以来都有成为
国脚的梦想，为此也付出了许多努力。功夫不
负有心人，去年年底国家集训队备战东亚杯
时，李圣龙曾被现任国足主帅李铁招入队中一
同备战。尽管只是一次集训，但是能够披上国
足战袍，还是让李圣龙非常开心，刚刚抵达集
训营没多久，李圣龙就迫不及待披上自己的战
袍来了张自拍，个中兴奋和骄傲溢于言表，国
家队对于那些怀揣着梦想的人来说，始终充满
着无穷的吸引力。

在上赛季前，李圣龙虽然早已成为一线队
的常客，但并非总能踢上比赛，不过他从来没有
放弃，哪怕只能踢一些预备队比赛，可但凡上
场，李圣龙都和踢正式比赛一样拼命。那些年
里，他是预备队联赛中颇有名气的最佳射手，埋
头苦练且不抱怨，令李圣龙博得了许多球迷的
好感。事实上，过去几任教练都非常欣赏李圣龙

的拼劲，上赛季主帅佩雷拉就直言，球队非常需
要李圣龙的战斗品格。“他每次出场，总能为我
们带来能量。”那些已经过去的岁月，在李圣龙
眼里都成了宝贵的财富，上个赛季，他在三条线
上分别都有斩获，并且成为球队内部的本土射
手王，尽管如此，李圣龙依然自称是个“新人”，
“毕竟从参加比赛的场次和完整性来说，我还不
算多。”

就这样一步步，李圣龙凭借自身努力，不仅
成为上港一线队比赛名单中的常客，也触及到
梦想中的国字号高度。“所以我觉得，这双鞋也
具备了一定的象征意义。”李圣龙说。周一晚的
节目中，现场主播曾问及李圣龙标志性的右手
比“8”的庆祝动作是何寓意时，他表示这源于两
层意思，一是他名字姓氏的拼音首字母为“L”，
另一个原因则是因为他希望用自己的努力和表
现，来回应一些外界的质疑。

“妻子说我表现得不错”

直播临近尾声时，令人意想不到的一幕出现，
一位球迷带着试探性的口吻问及，李圣龙是否能
够将现场身上穿着的polo衫作为礼物赠予球迷？
没想到后者一口答应，这一即兴环节也为当晚的
“上港时刻”直播带货活动，画上了一个圆满句号。

“我今天来的时候，我的队友们说，如果东
西卖得不好，他们也会多参与，一起为我捧场。”
一句简单的开场白，直接逗乐了现场和手机屏
幕前的球迷。事实上，一同参与观看直播的，除
了队友，还有李圣龙的妻子。今年年初，李圣龙
与相恋多年的女友完婚，婚礼现场他曾为妻子
高歌一曲，甜蜜度满溢。能够专注于球场，李圣
龙也将一多半功劳归功于妻子在背后的支持：
“有她在，确实让我的生活也很安心。”

众多当晚的好礼中，李圣龙自己最中意的
当属2018夺冠纪念邮折。“除了我自己的东西之
外，这封邮折我之前确实也没有，所以非常希望
能够抢到，只能拜托我老婆了。”就这样，李圣龙
对着屏幕向妻子表达了诉求，没过多久，他就收
获了好消息：“我老婆说她帮我抢到了一本！没
错，就是我想要的这本邮折。”一不小心，直播现
场就上演了小两口秀恩爱的剧本。“她说我表现
挺不错的，毕竟我带去的东西都卖完了，她一开
始还以为没人会买⋯⋯”

有过这第一次直播带货经历后，李圣龙对
这种形式的活动有了更多认识，向来愿意接触
新鲜事物的他，也期待着下次能再有机会投身
到类似“上港时刻”的活动当中。“我以往会看一
些游戏对战的直播，像这样直接来带货还是第
一次，我觉得这样的活动很有意思，以后完全可
以多举办，而且我相信如果多来几次的话，包括
调动气氛等一些发挥上，也会更加出色一些。”
最后，他还不忘感谢所有参与活动并且支持自
己的球迷，甚至还提醒记者是否能够多赠送一
些福利给买下自己物品的球迷，“非常感谢他
们，从这个活动中也能深刻感受到上港球迷们
的热情，也要感谢那些一直支持我的人，我会继
续努力，不让你们失望。”
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